



La Universidad Pontificia presenta dos nuevos ejemplares de la colección 'Cuadernos de la Experiencia'

El Programa Interuniversitario de la Upsa presentó el lunes, en colaboración con la Usal y el Ayuntamiento de Salamanca, dos nuevos libros de la colección *Cuadernos de la Experiencia*. Los volúmenes dados a conocer fueron *Comunicar el envejecimiento activo* (Nº 9), de la pro-

fesora María Eugenia Polo González, y *Juegos del pasado en el presente y otras experiencias jugadas con personas mayores* (Nº 10), de los autores Belén Tabernero Sánchez, Galo Sánchez Sánchez, María José Daniel Huerta y Juan Antonio García Herrero. / **J. M. GARCÍA**